

MINUTA REUNIÓN
COMITÉ DE SEGURIDAD DE PIEDRA ROJA

Fecha	10 de octubre de 2024
Asisten:	Alejandro Pino, Dirección de Seguridad Municipalidad de Colina Cabo C. Monsalva, Subcomisaria de Chicureo Pedro Jarpa, gerente de Hacienda Italo Celle, Gerente Espacio Urbano Adrian Merli, El Sendero Federico Pirisi, Alkura Carlos Cortes, Los Portones Claudio Ordoñez, Alkura Ricardo Barrenechea, Las Bandadas Hugo Tilly, La Fuente Claudia Anwandter, Administración Piedra Roja Silvia Torres, Asesora y vecina Cristián Lavin, Comité de Administración Piedra Roja Joaquin Konow, mall Los Libertadores Marcelo Romero, Gerente General de Federal. Dietter Rahmer, Gerente de Operaciones de Federal.

- La reunión comienza a las 17:00 horas con la presentación del gerente del nuevo mall que se construirá en Los Libertadores.
- Posteriormente, se da una breve reseña sobre lo que trata el Comité de Seguridad a los nuevos integrantes.
- Se revisan los eventos ocurridos en Piedra Roja durante los últimos años, tanto frustrados como efectivos.
- A la fecha, durante el 2024 se han recibido 228 alertas de Sosafe, siendo el fin de semana cuando se recibe la mayor cantidad de ellas.
- Actualmente, en lo que se lleva del 2024, 348 patentes incluidas en la lista negra, de las cuales 99 vehículos poseen encargo.
- Se revisan los últimos procedimientos y eventos relevantes a la fecha.

- Alejandro Pino señala que existe un chat comunal para articular en caso de procedimientos, en el que se encuentran las comunas de Quilicura, Lampa, Colina y Lo Barnechea.
- Paralelamente, Italo Celle comenta que también posee un chat con los centros comerciales aledaños.
- Se explica cómo es el funcionamiento del servicio que presta Federal, y el control online que realiza a diario un externo quien le informa a Piedra Roja. En caso de no cumplir lo estipulado, se multa.
- Carlos Cortes consulta la posibilidad de que Piedra Roja como junta de vecinos pueda ser el querellante frente a causas.
- Se consulta si alguna de las patentes de la lista negra pertenece a residentes de Piedra Roja, situación que es difícil de saber porque no se cuenta con el registro de ellas.
- Se comenta que han existido rumores de que se está vendiendo droga en La Laguna, información desconocida por la administración de Piedra Roja y de Federal. Por lo que se averiguará, pero también se recalca que existen muchas noticias falsas circulando en los chats.
- Se coordinará una reunión con Joaquin Konow para revisar y comentar los protocolos que se tienen establecidos, coordinación entre las distintas entidades, entre otras.

La reunión comienza a las 18:00 hrs y finaliza a las 19:05 hrs.